

ABSTRAK

Mahlisa, 2023. *Analisis Penetapan Nisbah Bagi Hasil pada Dana Pihak Ketiga Giro, Tabungan dan Deposito Akad Mudarabah Di Bank Sinarmas Syariah Cabang Banjarmasin*. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. Syaugi Mubarak Seff, S.Ag.,M.A.

Kata Kunci: Dana Pihak Ketiga (DPK), Mudarabah, Nisbah Bagi Hasil

Dana pihak ketiga akad mudarabah (Giro, tabungan dan deposito) merupakan penghimpunan dana yang didapat dari masyarakat di Bank sinarmas syariah cabang Banjarmasin. Nisbah bagi hasil pada produk giro, tabungan dan deposito mudarabah harus dinyatakan dengan jelas kepada calon nasabah agar nasabah paham dan agar tidak menimbulkan potensi ketidak pastian dan ketidakadilan dalam pembagian besar kecilnya nisbah. Oleh karena itu, perlunya mengetahui adanya kebenaran suatu prakek pembagian nisbah bagi hasil, maka perlu dilakukan penelitian di bank Sinarmas syariah cabang Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field resrch*) dengan menggunakan metode pendekatan kualitatif. Serta objek penelitian ini adalah analisis penetapan nisbah bagi hasil dana pihak ketiga giro, tabungan dan deposito akad mudarabah di Bank Sinarmas Syariah cabang Banjarmasin. Selanjutnya untuk mendapatkan data melalui wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini adalah penetapan nisbah bagi hasil pada produk dana pihak ketiga akad *mudarabah*, besar kecilnya nisbah telah ditetapkan oleh Kantor Pusat. Jadi, Bank Sinarmas Syariah Cabang Banjarmasin hanya menerapkannya saja dari penetapan kantor pusat untuk nisbah yang ditawarkan. Sehingga jika calon nasabah setuju maka akad atau perjanjian tersebut akan dilanjutkan. Dan semua nasabah yang setuju untuk itu dalam penetapan nisbah bagi hasil dana pihak ketiga akad mudarabah di Bank Sinarmas Syariah Cabang Banjarmasin sesuai dengan metode penetapan nisbah bagi hasil mudarabah yaitu penetapan nisbah bagi hasil ditentukan sesuai kesepakatan antara kedua belah pihak. Produk Dana pihak ketiga, menggunakan akad mudarabah muthlaqah, dan jenis pola atau metode bagi hasil yang diterapkan pada dana pihak ketiga akad mudarabah di Bank Sinarmas Syariah Cabang Banjarmasin menggunakan *revenue sharing*.